

Содержание/Contents

Комментарии

- 4 М.В. Кустова, Н.А. Шевелева
Коммерческая организация — получатель бюджетной субсидии может защищать свое имущественное право на получение денежных средств
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 06.12.2018 № 305-ЭС18-13693
- 10 А.Г. Архипова
Является ли решение суда основанием для возникновения страхового обязательства?
Комментарий к определению Судебной коллегии по гражданским делам ВС РФ от 13.08.2018 № 26-КГ18-20

Зарубежная практика

- 20 Е.А. Останина
Дело о секундарном праве и неисправном автомобиле
Обзор решения ВС Германии от 09.05.2018 VIII ZR 26/17 и комментарий к нему

Дайджест

- 33 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за февраль 2019 г.

Свободная трибуна

- 46 С.А. Громов
Обеспечительная собственность: догматический очерк на примере лизинга (часть 3)
- 92 А.В. Томсинов
Убытки производителя при нарушении договора поставщиком
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 16.05.2018 № 307-ЭС17-22975
- 115 С.Л. Будылин
Гонорар успеха по договору на лоббистские услуги: опыт США
- 130 Е.Д. Суворов
Требования связанных с должником лиц в деле о его банкротстве: от объективного к субъективному вменению

Обзор практики

- 162 А.И. Шайхутдинова, А.Е. Самоилова, Р.Ю. Матюшенков
Практика применения ст. 179 ГК РФ: угроза, обман, кабальность
- 181 С.Д. Иванов
Ненадлежащее извещение стороны, против которой вынесено решение третейского суда: обзор практики арбитражных судов округов

Case Notes

- 4 Margarita Kustova, Natalia Sheveleva
Commercial Organization Entitled to a Subsidy from Public Funds Could Protect Its Right to Such a Payment
Case Comment on the Judgment of the Chamber for Commercial Disputes of the SC RF No. 305-ЭС18-13693, 6 December 2018
- 10 Anna Arkhipova
Is a Court Decision Grounds for the Creation of an Insurance Liability?
Case Comment on the Judgment of the Chamber for Civil Cases of the RF SC No. 26-КГ18-20, 13 August 2018

Foreign Practice

- 20 Elena Ostanina
A Case about Potestative Rights and a Defective Car
Review of the Judgment of the Supreme Court of Germany of 09/05/2018 VIII ZR 26/17 with a Commentary

Digest

- 33 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law for February 2019

Articles

- 46 Sergey Gromov
Security Property: A Dogmatic Essay on the Example of Leasing (Part 3)
- 92 Anton Tomsinov
A Manufacturer's Losses as a Result of Violation of a Contract by the Supplier
Case Comment on the Judgment of the Chamber for Commercial Disputes of the RF SC No. 307-ЭС17-22975, 16 May 2018
- 115 Sergey Budylin
Contingent Fee in a Lobbying Contract: US Experience
- 130 Evgeniy Suvorov
Claims of Parties Connected with the Debtor within a Case on His Bankruptcy: From Objective to Subjective Imputation

Court Practice Review

- 162 Aigul Shaikhutdinova, Anastasia Samotoina, Roman Matyushenkov
Practical Application of Article 179 of the Civil Code of the Russian Federation: Threats, Deceit, Oppression
- 181 Sergey Ivanov
Improper Notification of a Party Against Whom an Arbitration Award is Made: Review of District Arbitration Court Practice